

Fallece el actor británico Kenny Baker



Londres, 13 ago (RHC) El actor británico Kenny Baker, famoso por interpretar al androide R2-D2 en la saga cinematográfica Star Wars, falleció este 13 de agosto a los 83 años de edad como consecuencia de una enfermedad degenerativa.

Con 1.12 metros de estatura, Baker alcanzó celebridad al enfundarse en el traje del androide desde 1977. Sus interpretaciones en ese rol comenzaron en Una nueva esperanza, para luego extenderse a El imperio contraataca, El retorno del Jedi, así como a la trilogía que antecede la historia de Star Wars.

En declaraciones a The Guardian, su sobrina, Abigail Shield, subrayó que el actor "tuvo una vida larga y plena. Trajo mucha felicidad a la gente y vamos a celebrar el hecho de que era una persona muy querida por todo el mundo. Todos estamos muy orgullosos de lo que logró en vida".

De pequeño, Baker no tenía una gran esperanza de vida, incluso algunos auguraron que no sobrepasaría la adolescencia.

Su carrera en el cine se extendió a otras producciones, sobre todo de la década de 1980, como Time Bandits, Los Goonies y Flash Gordon.



Radio Habana Cuba